

## Einzelwochenende und Kantonale Meisterschaften am RTF Ossingen, 14./15. Juni 2014

Sie sollte das Wochenende fest im Griff haben, doch die Sonne stand noch tief am Himmel als die ersten Einzelgeräteturner am Samstag ihren Wettkampf aufnahmen. Das Einzelwochenende und die Kantonalen Meisterschaften im Sektionsturnen standen für die Aktiven des TV Bauma beim Regionalturnfest in Ossingen auf dem Programm.

Fabian Grob (6., K5) und Rico Nock (8., K5) sicherten sich die ersten Auszeichnungen des Tages und Dominik Schläpfer (K6) erzielte gar ein bronzenes Ehrabzeichen. Mit einer Ausnahme verpassten die Damen leider knapp die Auszeichnungen, dafür krönte sich aber eben Jeanine Wüest mit einem Sieg in der Kategorie 7 zur Turnfestsiegerin.

Mit Luzia Götz (8.) schloss auch eine Baumer-Leichtathletin den Siebenkampf der Damen ab.

„Einfach mitmachen“ lautete die Devise für ein kleines Grüppchen, das am Turnwettkampf antrat. Obschon es hier in drei Disziplinen (Gerät, Leichtathletik, Ballparcours) wenig verbissen zur Sache ging, wurden am Ende trotzdem Auszeichnungen verteilt. Patrick Schoch und Res Keller verbuchten eine ebensolche.

Am Nachmittag wurde das personelle Tagesaufgebot der Aktiven komplettiert, um an den Schaukelringen zu reüssieren. Dies gelang trotz verletzungsbedingter Abwesenheit mehrerer Turner und dadurch kurzfristig aufgezwungener Programmänderungen hervorragend (Note 9.28), sodass wir am Abend auf einen Kantonalmeistertitel anstossen konnten. Zuvor wollten wir aber in der Gerätekombination gleiches erreichen, was dank einer gelungenen Vorführung (9.53) auch tatsächlich gelang. Die Festlaune war damit garantiert und ein zweiter Rang am Barren (9.23) liess den Abend nur noch feuchtfrohlicher werden. Zum Teil wurde bis in die frühen Morgenstunden gefeiert.

Am Sonntag trat abschliessend noch die Herren-Konkurrenz zum Einzelgerätewettkampf an. Obschon gekennzeichnet vom vorherigen Tag, turnte Simon Lutziger auf den 3. Rang und rundete damit dieses erfolgreiche Wochenende für den Turnverein Bauma ab.

Ausblickend sei noch gesagt, dass die Aktiven gleich am nächsten Wochenende an den Büttenberg zu den Seeländischen Turntagen reisen. Wir hoffen auf ein ähnlich erfolgreiches Turnfest.

Ps

